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文責 五十嵐 淳

緑がまぶしく、さわやかな風を感じる季節です。令和６年度がスタートして、早２

ヶ月が過ぎようとしています。今年度、校長として務めさせていただいております五

十嵐 淳（いがらし じゅん）です。歴史と伝統がある愛宕中と城南中が統合した龍

ケ崎中学校に勤務できる喜びをかみしめながら、学校運営にあたっております。

さて、学校では生徒が主体となって、様々な行事や取組がなされています。5/23 に
実施された生徒総会。5/27 には部活動の総体壮行会。どちらも生徒が主役の自治的な
活動で、大変すばらしい姿を見ることができました。また、5/29.30 には県南陸上大
会が開催され、他の部活動よりも一足早く、これまでの成果を試す場に選手が出場し

ました。それぞれの様子を近くで拝見しておりますと、改めて「中学校っていいな」

と感じることが多いです。生徒の一生懸命な姿は、かっこいいですし、美しいです。

学校の主役は生徒一人一人。そしてその中心は生徒会ですが、私は部活動もまた大き

な柱だと考えております。

そこで 5/31（金）の給食の時間に、各部の代表者（キャプテン、部長）に校長室に
来てもらって、ランチミーティングを兼ねて、キャプテン会議を開催しました。総体

や発表会に向けての抱負や意気込みを語ってもらい、互いに刺激し合いながら切磋琢

磨して活動の質を高めてもらいたいと考えました。さすが各部の代表です。話もしっ

かりとしており、とても楽しいひとときとなりました。これからも部活動の面から、

龍ケ崎中学校に貢献していこうという気持ちが確認され、校長としてとても頼もしく、

そしてうれしく思いました。

生徒総会の様子

総体壮行会の様子 キャプテン会議での楽しい会食風景

校長室の窓


